
„Die vorliegende 1. Fortschreibung 2019 des Schulentwicklungsplans 2018 wird zur Kenntnis 
genommen.“ 
 
Herr Hillgruber führt in die Vorlage ein. 
 
Es werden diverse Nachfragen gestellt und durch die Verwaltung beantwortet. 
 
Zusätzlich regt Herr Matthiesen an, künftig auch die Kita-Zahlen als Prognose für die zu-
künftige Anzahl an Schüler*innen in die Schulentwicklungsplanung aufzunehmen. 
Herr Kriese regt eine redaktionelle Änderung bzgl. der Gartenstadtschule an. 
 
Die Anregungen werden von der Verwaltung im Rahmen der fortlaufenden Bearbeitung des 
Schulentwicklungsplans zukünftig aufgegriffen. 
 
 
Beschluss:  
Kenntnis genommen 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 


